

Wien, am Samstag, den 2. Juni 1928

Geehrte Redaktion!

Am kommenden Dienstag findet auf Einladung des Stadtschulrates für Wien unter Führung des Präsidenten Glöckel ein

B e s u c h v o n W i e n e r S c h u l e n

statt, bei dem die praktische Anwendung der neuen Lehrmethoden gezeigt werden soll.

Wir bitten freundlichst um Entsendung eines Mitgliedes Ihrer Redaktion. Zusammenkunft im Gebäude des Stadtschulrates, I., Burgring 9 um 7<sup>15</sup> Uhr früh.

Sitzungen im Rathaus. In der kommenden Woche tritt am Dienstag um zehn Uhr vormittags der Wiener Stadtsenat zusammen. In der Sitzung wird voraussichtlich die Novelle zum Wertzuwachsabgabegesetz eingebracht werden. Der Wiener Gemeinderat wurde für Freitag um 17 Uhr einberufen.

Enthüllung des Tuchmacherbrunnens auf der Tuchlauben. Die Wiener städtische Versicherungsanstalt hat anlässlich ihres dreissigjährigen Bestandes auf der Tuchlauben-Brandstätte einen Monumentalbrunnen, der einen Tuchmacher darstellt, errichtet. Der Brunnen steht an jener Stelle des ältesten Stadtteiles von Wien, wo von 1436 bis 1753 der sogenannte "Schöne Brunnen" stand. Die Enthüllung des Tuchmacherbrunnens, der ein Werk des Bildhauers Oskar Tiede ist, findet am kommenden Mittwoch um 11 Uhr vormittags statt. Bürgermeister Seitz wird den Brunnen in die Obhut der Gemeinde übernehmen.

Festbeleuchtung des Hochstrahlbrunnens. Während der Festwochen wird der Hochstrahlbrunnen auf dem Schwarzenbergplatz morgen Sonntag, am Samstag, den 9. Juni, und am Sonntag, den 17. Juni, von 21 Uhr bis 22 Uhr festlich beleuchtet. In den nächsten Monaten wird der Leuchtbrunnen am Sonntag, den 8. Juli, am Mittwoch, den 18. Juli, und am Sonntag, den 22. Juli von 21 Uhr bis 22 Uhr im Betrieb gesetzt. Am Sonntag, den 5. August, am Sonntag, den 2. September und am Donnerstag, den 6. September wird der Hochstrahlbrunnen von 20 Uhr bis 21 Uhr und schliesslich am Montag, den 12. November, von 19 Uhr bis 20 Uhr beleuchtet.

Das Museum der Stadt Wien morgen geschlossen. Wegen der Eröffnungsfeierlichkeiten vor dem Rathaus anlässlich der Wiener Festwochen ist morgen Sonntag das Museum der Stadt Wien im Rathaus geschlossen. Die Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in Wien in der Volkshalle des Neuen Wiener Rathauses ist ebenfalls morgen Sonntag gesperrt.

Ablenkung der Autobuslinie Krottenbachtal. Wegen Ausbesserungsarbeiten in der Krottenbachstrasse wird von Montag an auf drei bis vier Tage der Autobusverkehr über die Peter Jordanstrasse-Cottagegasse zur Krottenbachstrasse in beiden Fahrtrichtungen abgelenkt.

Starker Besuch der städtischen Schülerherberge. Die Schülerherberge des Wiener Stadtschulrates in der Unteren Augartenstrasse hatte diese Woche einen überaus starken Besuch. Nicht weniger als 769 Gäste wurden in der Schülerherberge verköstigt und bequartiert. Die Gäste kamen hauptsächlich aus Deutschland. So fanden 45 Hörer der Wohlfahrtsschule in Frankfurt a. M., 30 Hörer der Volkshochschule in Chemnitz, 21 Hörer der Gottsched-Schule in Leipzig, Schüler aus Halle a. d. Saale, aus Plauen, aus Leipzig und gegen 160 Gymnasiasten, Realschüler, Lizeistinnen und Landwirtschaftsschüler aus Berlin in der städtischen Schülerherberge gastfreundliche Unterkunft.